


Visão de um Servo. 
 O que para mim é Claro, que as dúvidas vem da mente
humana ou achismo de alguns. . Como Discípulo de
Jesus Cristo Sou uma testemunha dele segundo As
escrituras e tudo nela escrita, do seu nascimento sua
vida e morte e, Ressurreição. entendo que tudo sobre
Mandamentos Doutrinas e Ordenanças tem seu firme
fundamento na sua Vida profética. Sendo Jesus a
Pedra de esquina Toda construção deva ser bem
firmada nele. Portanto o lidere do Judaísmo é Moisés.
O Islamismo é Maomé. E o cristianismo e Jesus
Cristo Pois Cada um ver só o quer ver, o que de certa
forma aprendeu de alguém que para si tornado
exemplos por isso mesmo tanta Igrejas e Religiões
para cada compreensão isso porém não modificar em
nada a percepção do ver a verdade. A isto é que tenho
feito um esforço para trazer luz da palavra aos que
tem alguma dúvida e seja Iluminado assim como eu
fui seja eles também que o Espírito Santo complete
está esperança em Deus, Ser Luz a quem interessa
este conteúdo. 
 Pr: Paulo Lopes



Quando eu ainda jovem tive o encontro com Jesus, eu
ainda era um católico na igreja, no grupo de louvor da
igreja, cantando, fazendo homilias e agradando o padre
da minha paróquia. quando uma noite eu e o meu
amigo Givaldo orando o espírito santo se manifestou
alí foi poderoso jamais esquecerei uma energia fluindo
dos dedos do pé até os cabelos da cabeça foi demais
pronto serei católico para sempre, Era só um começo
para tudo se desenrolar a partir deste dia nunca mais
deixei de sentir está energia em mim.
se bem como eu fui para um lado e o meu amigo para
o outro casei acredito que ele também
o meu casamento não deu certo e achei uma outra
pessoa aí passei o maior perrengue na igreja já com
outro padre ele nos condenou disse que estávamos em
pecado e lavrou a Sentença.
ficamos triste eu e a minha esposa mais vida que
segue até que um dia Jesus veio ao meu encontro e
me chamou Paulo Paulo Paulo pela terceira vez sim
senhor eis mim aqui abaixei cabeça e ele me disse:
acabou a brincadeira ou tu me serve ou eu te guardo
aí eu chorei copiosamente e em soluço eu disse; tú
sabes que tenho problema para entrar em uma igreja
de crente no que ele me



Disse eu vou mandar te buscar
o que aconteceu dias depois chega um rapazinho
muito falante e aquele jovem me disse eu sou crente
eu divide e ele me disse domingo venho lhe buscar
para irmos a igreja
foi assim que Cristo me chamou.
e o sirvo até os dias de hoje pela sua infinita graça.

Tendo visto nas escrituras a visão de um servo,
qualquer pessoa veria também como eu vi e assim
tomaria um novo rumo como eu tomei.
Eu quero viver a igreja de Atos, Uma comunidade
devotada a palavra sem formalidade onde tudo era em
comum a todos assim; dividindo o cuscuz com ovos,
dividindo a casa com um necessitado quem sabe a
cama um coberto a Alegria de ser Últio a um Irmão
carente e sofrido
Sentir Jesus dentro do meu coração dizendo eu tenho
Orgulho de você servo bom e fiel
Hoje eu poderia pregar em grandes congressos, viajar
de avião hospedar em hotel de Luxo, quis não essa
Riqueza fria e egoísta em nome de uma condição
temporária e frívola de uma fé sem Amor ao próximo.
Prefiro o anonimato de uma fé no Espírito Santo e na
Graça na virtude de Amar meu semelhante como a
mim mesmo está é uma máxima vivida pelos da Igreja
primitiva de Atos.
A igreja em casa Modelo esquecido pelos os
formalista que vemos hoje como uma febre de uma
erva daninha prejudicando a saúde da igreja.



Como não vê o óbvio?
O sentimento da igreja primitiva baseavam-se
nas.seguintes Ordenança: tudo em Comum, Adoração
em Casa, ministério Apóstolo, Presbítero, e diácono 
Espírito Santo no Comando de tudo Obediência a
Palavra e aos mandamentos de Jesus, arrecadação
por Oferta segundo o proposto no coração e a
comunhão a oração e o partir do pão Atos 2,42 e em
todos havia temor e muitos milagres eram feitos entre
eles.

Icp:
Adoração em casa 
Comunhão  e oração e o partir do pão 
O Espírito Santo no domínio 
O mandamento de Jesus sendo Observado 
A Palavra pelos Apóstolo, Presbítero e diácono 
A resposta de Deus era; poder e milagres 

O que mudou nos nossos dias de hoje 
É simples perceber a igreja tornor-se Empresa onde
um homem manda e todos obedecem.



A Igreja 
A Igreja primitiva só durou três séculos dos anos 33
aos anos 325 do concílio de Nicéia da bitínia na
Turquia pelo imperador Constantino I do concílio para
frente prevaleceu o catolicismos Romano.
Partir desta observação fica fácil entender as falhas
na condução do evangelho de Jesus ( Reino de Deus)
este comportamento vem os erros atuais do
comportamento seus líderes que pensam ter o direito
de formalizar condição adversa a palavra que diz a
igreja foi comprada com sangue atos 20,28 mas alguns
acham-se no direito de fazer um comércio e mais
transformarem em suas empresas.
O dono é Jesus o gerente é o Espírito Santo os
mordomo pastores e presbítero os diáconos auxiliares
promovem bem a obra do evangelho isto é o que diz a
Bíblia nos Evangelhos em Atos.
A igreja segundo a comunidade de Atos dos apóstolos
mostra bem como deveria ser.
Porque não é? O desejo desenfreado de poder e
Riqueza fez o que se ver hoje; até o mais neófitos
conseguem ver este desastre que se tornou a igreja.



Estado demonstrativo da palavra é; Uma teologia
biológica carnal sem a fé no Espírito Santo. Eu tenho
de saber que Jesus é pleno no agir tem autoridade
para revogar ou substituir por outra; agindo Ele quem
impedirá.
Quando isto ocorre eu digo que não aceito outra forma
de diálogo e desprezo a autoridade dele, a isto chamo
apego a velha doutrina mosaica.
Este sentimento de apego separa definitivamente da
cruz e do sangue da misericórdia e da graça optando
pelo caminho mais longo que é Israel.
Jesus o Cristo é a oportunidade única da passagem
para o paraíso (a porta) para todo que crer.
Ele disse a Tomé; Seja crente e não Incrédulo.
O crer aqui é entender que Cristo é o Deus eu sou
portanto o mesmo que fez a aliança com Moisés em
Orebe e que prometeu uma nova Aliança porque eles o
povo de Israel anularam a aliança de Orebe.
Se eu não aceito pela fé, logo rejeito a Jesus e a sua
aliança E si alguém me negar eu o negarei diante de
meu pai mat 10,33 que Deus nos ajude.


